



# 2年生 広島平和研修



# 桜溪

芳井中  
学校だより  
11月号



## 芳井ふるさと祭り

「原爆の子の像」の前で行った平和集会では、代表の生徒が「互いに理解し、尊重し合う世の実現に向けて努力していくことを誓います。」と力強く宣言し、全員で黙とうを捧げました。

この研修を通して、一人一人が、核兵器のない平和な社会を希求する思いを強くすることができたようでした。

## 広島平和研修

catch up 10 ▶ 11月

**10/26 (水) アダプト活動**  
今年度2回目のアダプト活動(地域清掃)を行いました。学年ごとに担当地域を決めてゴミ拾いを行いました。思った以上に多くのゴミが集まり、びっくりでした。ゴミのない、美しい芳井町にしていきたいですね。

**10/30 (日) PTA人権講演会**



ろう講師の小川さん、健聴講師の橋本さんのお二人をお迎えし、コミュニケーションツールとしての「手話」について、お話を聞かせていただきました。誰もが安心して暮らせる社会の実現に向けて、自分に何ができるのかを一人一人が考える機会となりました。

**11/4 (金) 広島平和研修 (2年生)**

**11/6 (日) 芳井ふるさと祭り**

**11/10 (木) 生徒会活動発表会**

**11/10 (木) 薬物乱用防止教室 (2年生)**



倉敷少年サポートセンターから講師をお招きし、禁止薬物に関するお話を聞かせていただきました。県内でも中・高生の検挙事例があることなどを知り、決して他人事ではなく、自分事として考えることが大切であることを学びました。

今回の「芳井ふるさと祭り」には、吹奏楽部と三年生の有志が参加し、心とむ演奏とパワフルなダンスを披露しました。

特に三年生にとっては、「芳井宵あかり」への参加が直前で中止になってしまったことから「今度こそは！」の思いで参加

## 生徒会活動発表会



文化祭に代わる新しい行事として始まった「生徒会活動発表会」ですが、今回は全校で見直しを行った、スマホ(タブレット)の使い方のルール

「スマホ・プロミス」のお披露目がありました。自分たちで考えた、自分たちのルールであるとの意識をしっかりともち、絵に描いた餅にならないようにして欲しいものです。是非、ご家庭でも生徒と一緒に確認をしてみてください。(後日配布)

した生徒が多かったようです。念願のステージ発表ができて、どの生徒も大満足の笑顔でした。

なお、今回の三年生有志の参加は、地域コーディネーターの矢本さんが中心となって準備を進めてくださいました。今後もうこうした新しい「学校と地域の連携」の在り方を探っていきたいと思います。



### 体罰・暴力行為等の防止のために

気になることがございましたら、遠慮なくご相談ください。  
相談窓口 学校(教頭) (0866-72-0059)  
井原市教育相談室 (0866-62-8090)